



Architekturpreis für „Aufberg 1110“

Der Architekturpreis „Das beste Haus“ im Land Salzburg geht an das Projekt „Aufberg 1110“ in Piesendorf. Vergeben wurde der Preis zum fünften Mal von der s-Bausparkasse in Kooperation mit dem Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur. Das Projekt „Aufberg

1110“ enthält zwei Ferienwohnungen. Planung meck Architekten München, Generalunternehmer Meiberger Holzbau Lofer. Jurybegründung: „Der klar geschnittene Baukörper aus Holz wirkt durch seine Homogenität wie eine Skulptur in der Landschaft, aus dem Hang

geformt, einfach und klar.“ Bei der Preisverleihung in Wien: links Berta Unterberger, die Mutter von Bauherrin Andrea Unterberger. Das Projekt „Heustadlsuite“ (drei Ferienwohnungen in Bruck, Planung meck Architekten, Ausführung Meiberger Lofer) wurde nominiert.